



【基本理念】私たちは命と健康に向き合うことを医療の原点とします。

長岡赤十字病院

長岡市千秋 2 丁目 297-1

電話 0258-28-3600

ホームページアドレス

<http://www.nagaoka.jrc.or.jp/>

## 放射線治療装置を導入しました

放射線治療科 部長 伊藤 猛

当院は、最新の放射線治療装置であるRadixact（ラディザクト）を導入しました。この装置の外観はCT装置のようですが、機能は革新的な装置で、非常に大きな治療効果が期待されます。

放射線治療は、患者さんの体内にある“がん細胞”をめがけて放射線を照射し死滅させる治療です。Radixactの最大の利点は、精密な照射を行う機構とリアルタイムの画像ガイダンスシステムを備えていることです。これにより、患者さんの体内のがんに対して、より正確な放射線照射が可能となります。また、この装置はCTスキャナを内蔵しており、高精細な断層画像の取得と解析により、照射範囲を的確に特定することができます。これにより、健康な組織への被害を最小限に抑えながら、がんに対する治療効果を最大化することができます。

Radixactは、さまざまながんの放射線治療の広範に使用されていますが、前述のように精密な放射線照射が可能であることから、特に複雑な形状や重要な臓器が隣接する位置にあるがん（前立腺がん、脳腫瘍、頭頸部腫瘍、肺癌など）に対しての治療に非常に有効です。さらに、手術、化学療法などと組み合わせて使用することもできます。また、緩和治療にも応用が期待されています。

このようにRadixactは、患者さんの快適さと治療効果の両方を考慮して設計された最先端の装置で、治療の選択肢を広げる一助となります。この装置の導入により、多くの患者さんに的確かつ効果的ながん治療を受けていただくことができると期待されます。



# 令和4年度 患者満足度調査結果報告

昨年度の患者満足度調査結果をご報告いたします。

総合評価の点数は、入院は当院4.49点で、前年に比較し0.02点向上しました。500床以上の同規模の病院の全国平均4.44点と比較しても、平均以上の評価を受けています。また外来は全国的にみても入院よりも低い傾向ですが、当院4.05点、全国平均4.10点でした。外来の得点は、過去3年間改善傾向でしたが、前年に引き続き評価が下がってしまいました。結果を分析し、さらなる満足度向上に向けて努力してまいります。

## 【調査対象】

2022年11月1日(火)～30日(水)に受診・退院された方

※外来分については用紙回答を16日(水)～18日(金)の3日間実施し、別日はWEB回答で実施。



寄せられたご意見・ご感想を一部ご紹介します。

職員への感謝の声もたくさん頂き、ありがとうございます。

皆様の声を参考に更なる向上に向けて努めてまいります。

受付の方の声が小さくて、名前を呼ばれたり、何か言われたりなどの声が聞き取りにくい。

▶ご不便をおかけし申し訳ございません。接客研修及びマイクの修理等で改善してまいります。

とてもよくして頂きありがとうございます。子どもの手厚いケアとともに、子どもの入院で不安な親のケアまでして頂き感謝でいっぱいです。



入院中、医療機器の音などで眠れない日が続いた!!

▶安全のため、音量は下げられないことをご理解いただけますと幸いです。また、ご意見を参考に入院のしおりに耳栓についてご案内を掲載いたしました。ご意見ありがとうございます。

がん治療のイメージが、かなり変わりました。ありがとうございます。

サービス向上委員会

患者会からの  
お知らせ

がん患者サロン  
「ほほえみサロン千秋」  
毎月第一金曜日  
14:00～15:30



感染対策に注意しながら開催しています。ただし、コロナウイルス感染の状況によっては中止となりますので、がん相談支援センターにお問合せください。

詳しくは当院ホームページのお知らせをご覧ください。

イベント  
情報

10月21日(土)  
糖尿病講演会

講師/糖尿病・内分泌・代謝内科  
部長 古川 和郎

場所/長岡赤十字病院 第一会議室